



# Prevén analistas más depreciación hacia septiembre

- Medidas del Banxico y Hacienda “serán insuficientes”: CI Casa de Bolsa
- Anuncio de la Fed dispararía la salida de capitales: Moody’s Analytics

POR ALEJANDRO DURÁN

Las medidas adicionales que han implementado las autoridades mexicanas para enfrentar la volatilidad en el tipo de cambio, como el mayor monto de dólares subastados al día, “serán insuficientes” para revertir la tendencia al alza que registrará la moneda estadounidense frente al peso mexicano, por lo que existe el riesgo de que el billete verde alcance los 17 pesos.

En este sentido, especialistas de Moody’s y CI Casa de Bolsa coincidieron en que la población y las autoridades mexicanas, como la Secretaría de Hacienda (SHCP) y el Banco de México (Banxico), deben estar conscientes de que el peso seguirá depreciándose en las siguientes jornadas, sobre todo hacia la primeras semanas de septiembre, mes en que se daría el ajuste de las tasas de interés



*El objetivo del mecanismo (de la Comisión de Cambios) no es fijar o ponerle un techo al tipo de cambio, sino más bien buscar darle un poco de orden*

JAIME SALAZAR

Analista en jefe de CI Casa de Bolsa

en Estados Unidos. De esta manera, Jaime Salazar, analista financiero en jefe de CI Casa de Bolsa, recordó que la semana pasada la Comisión de Cambios (integrada por el Banxico y la SHCP) modificó sus dos mecanismos de subasta de dólares.



**La volatilidad obedece a un dólar atractivo y fuerte, no a una desconfianza o debilidad de la economía mexicana, coinciden especialistas**

# Tendencia de tipo de cambio seguirá pese a medidas oficiales

VIENE DE LA PÁGINA 1A

En primer lugar, determinó subastar 200 millones de dólares diarios, en lugar de los 52 millones actuales sin precio mínimos hasta el 30 de septiembre. Adicionalmente, ofrecerá otros 200 millones de dólares, cuando se presente una depreciación intradía del peso mexicano de al menos 1 por ciento con respecto al tipo de cambio FIX del día anterior (1.5 por ciento anteriormente).

“El objetivo del mecanismo no es fijar o ponerle un techo al

tipo de cambio, sino más bien buscar darle un poco de orden, desincentivando la especulación al proveer liquidez al mercado de cambios”, explicó el analista.

Con ello, agregó el asesor de CI Casa de Bolsa, se logró reducir un poco la presión sobre el peso mexicano (se recuperaron 25 centavos).

“Sin embargo, estos esfuerzos de las autoridades financieras mexicanas no serán suficientes para cambiar la tendencia del tipo de cambio, que observará subidas adicionales en las

próximas semanas, conforme nos acerquemos al tan esperado anuncio de la Reserva Federal de Estados Unidos”.

No obstante, a pesar de ello, consideró que el billete verde alcanzará su techo pronto y que bajará hacia finales del año e inicios del próximo y con ello colocarse en niveles más razonables (por debajo de los 16 pesos).

Sin embargo, para la firma Moody's Analytics no es descartable la posibilidad de que el dólar alcance los 17 pesos, sobre todo a mediados del próximo mes por el eventual anuncio que daría la Fed y que dispararía la salida de capitales de países emergentes (como México), hacia mercados más sólidos y

rentables, como la Unión Americana. Ante ello, consideró oportuno que las autoridades mexicanas estén muy pendientes para adoptar con oportunidad las medidas necesarias, como un eventual ajuste en las de interés que podría aplicar el Banxico, en aras de fortalecer al peso mexicano.

Finalmente, tanto CI Casa de Bolsa como Moody's coincidieron en destacar que resulta necesario tener muy claro que la volatilidad que registra el tipo de cambio obedece a un dólar atractivo y fuerte a nivel mundial, que afecta a todas las monedas de países emergentes y no una desconfianza o debilidad de la economía mexicana.